

Le porte-parole de l'ADC-Ikibiri dans le collimateur du ministre de la Défense

@rib News, 22/07/2010 â€“ Source XinhuaLe député L onard Nyangoma qui est en m me temps porte-parole des partis l'opposition regroup s au sein de l'alliance des d mocrates pour le changement au Burundi a  t  accus  le 10 juillet 2010 par le lieutenant-g n ral Germain Niyoyankana, ministre de la D fense nationale et des Anciens combattants    d' voir r pandu des propos abjectes, absurdes et ridicules    lors de l'op ration conjointe de l'arm e et de la police le samedi 10 juillet dans la localit  de Ruziba, en commune Kanyosha de la mairie de Bujumbura. C' tait une op ration o  les forces de d fense et de s curit  poursuivaient des gens qui  taient accus s d' voir tu  deux personnes la veille. L'arm e avait ce jour-l  appuy  la police par les h licopt res de combat et le porte-parole de l'ADC-Ikibiri avait d crit cet usage disproportionn  de la force. Pour le ministre Niyoyankana, les propos de Nyangoma avaient pour but d' xacerbe la col re de la population, d' ali ner la force de d fense nationale et d' inciter cette derni re   la r volte. Il a d mande en cons quence que l'auteur de ces propos soit puni.